



Le prélat est mort ce dimanche 06 juillet 2023 des suites de maladie.

Mgr Roger Pirenne, archevêque émérite de l'archidiocèse de Bertoua région de l'Est, est mort ce dimanche 06 juillet 2023 des suites de maladie.

«Il a été rappelé à son créateur aux environs de 19 heures à l'hôpital de la Caisse à Yaoundé. Né le 9 août 1934, ce prélat de l'église catholique romaine d'origine Française était membre de la Congrégation du Cœur Immaculé de Marie », rapporte une source.

Durant son mandat en tant qu'Archevêque de Bertoua, Mgr Roger Pirenne a laissé une empreinte indélébile. Il a œuvré sans relâche pour raffermir la foi des fidèles et encourager l'unité au sein de la communauté. Son leadership exemplaire et sa sagesse ont été une source d'inspiration pour de nombreux croyants.

La disparition de Mgr Roger Pirenne est une grande perte pour l'église catholique romaine au Cameroun.

«Bon et fidèle serviteur; entre dans la joie de ton maître. Je l'ai connu comme enseignant comme évêque, je l'ai eu comme ami fidèle. Ici conduisant les obsèques de ma mère en l'église primatiale de Mvolyé-Nkol-Oyem. Mgr Roger Pirenne est entré ce soir (18h44 à

l'hôpital de la CNPS – Yaoundé) dans la joie de son maître. Merci pour la fidélité en l'amitié merci à la loyauté. Merci professeur merci Roger merci Mgr », écrit Vincent Sosthène Fouda, journaliste, écrivain, politologue et homme politique camerounais.